
Ata da 572ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
 Gestão 2015/2018 2 

Data: 06/03/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Thales Medeiros, diretor de apoio ao graduando da Regional de 6 
Joinville, encaminhou seu pedido de renúncia ao cargo. SIMESC recebeu convite da Unicred para participar 7 
da inauguração da nova agência no Campeche no dia 14/03/2017 às 19h. Vereador Guilherme Pereira, 8 
Presidente da Câmara Municipal de Florianópolis, atendeu o pedido do Dr. Renato Figueiredo para uso da 9 
Tribuna e o convida a participar da sessão no dia 07/03/2017 às 16h no plenário da Câmara. A Unimed 10 
Grande Florianópolis convida o SIMESC a compor o quadro do Conselho Consultivo da Cooperativa. 11 
CALIMED enviou e-mail ao SIMESC convidando para participar da Semana de Acolhimento ao Calouro, no 12 
dia 08/03/2017 das 10:30h às 11:00h na UFSC. O CRM-SC encaminhou oficio informando a composição da 13 
sua nova Diretoria para o período de 02/2017 a 09/2018. 14 
2.2. Correspondências expedidas: Nenhuma correspondência emitida.  15 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Oscar representará o SIMESC na semana de acolhimento ao calouro da UFSC. O 16 
SIMESC aceitou o convite para fazer parte do Conselho Consultivo da Unimed Grande Florianópolis. 17 
3. Informes:  18 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Zulma informa que no dia 03/03/2017 aconteceu a reunião de conciliação na 19 
Superintendência Regional do Trabalho e Emprego do Estado de SC – SRTE/SC, para tratar do acordo 20 
coletivo de trabalho (ACT) para os médicos do Hospital de Araranguá celebrado entre a SPDM e o SIMESC. 21 
Dr. Vânio complementa dizendo que essa foi a 2ª reunião que o Estado foi convidado, mas não encaminhou 22 
representação. Os médicos receberam reajuste de 8,5% (INPC de 2016/2017). Não houve reajuste em 2014 e 23 
2015. Será marcada assembleia para apresentar o ACT aos médicos daquele Hospital.  Dr.  Cyro comunica 24 
que a 2ª seção Especializada do Egrégio Tribunal Regional do Trabalho da 10ª região, reunida no dia 7 de 25 
fevereiro, decidiu (por unanimidade) “ oficiar a SRT/MET, que proceda o regular registro da Federação 26 
Médica Brasileira”. A jornalista Carla informa que foi renovado o contrato de informe SIMESC com o jornal 27 
Correio do Povo, de Jaraguá do Sul, sem reajuste e o cancelamento da veiculação do Informe SIMESC com o 28 
jornal de Videira a pedido daquela diretoria regional.  29 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Flávio permanece no plantão. 30 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 31 
4. Ordem do Dia: 32 
4.1. Previdência (Reforma Previdenciária): Dr. Vânio inicia alertando a diretoria sobre o atual cenário 33 
político nacional com a reforma da previdência, proposta pela “PEC nº 287/16” que está em tramitação na 34 
Câmara dos Deputados e passa a palavra para o advogado da previdência, Dr. Kleber. Este passa a apresentar 35 
uma análise da proposta de emenda constitucional, explanando todas as mudanças que estão sendo previstas 36 
para a reforma da previdência. Fez comparativos do sistema atual e do impacto que deverá ocorrer tanto no 37 
Regime Geral de Previdência Social como no Regime Próprio de Previdência Social. Esclarece que a classe 38 
médica poderá acumular até 3 aposentadorias. Dr. Leopoldo comenta que alguns pontos desta reforma 39 
previdenciária são necessários, mas outros precisam ser revistos. Dr. Cyro relembra que quatro audiências 40 
públicas já foram realizadas e estão programadas outras dez. Entende que devemos aproveitar o debate e 41 
sugere entrarmos em contato com os nossos parlamentares médicos. Dr. Vânio finaliza lembrando que pela 42 
importância do tema, retomaremos o assunto numa próxima reunião.  43 
4.2. Médicos Prefeitura Palhoça – AGE 08/03: Dr. Vânio informa que conversou com a Dra. Maria Cristina 44 
Pacheco e a mesma repassou que o prefeito da Palhoça está mudando a forma de pagamento da produtividade 45 
e que os postos estão sem diretor clínico e técnico. Dr. Vânio agendou uma assembleia no dia 08/03 às 18h 46 
com o objetivo de organizar o corpo clinico e criar uma comissão de negociação para discutir com a gestão as 47 
melhorias. Dra. Zulma e Dr. Gilberto se comprometeram a participar desta assembleia, juntamente com o 48 
presidente, Dr. Vânio.  49 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: UTI Neonatal, Hospital de Araranguá e Palhoça. 50 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 51 
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Florianópolis, 06 de março de 2017. 54 
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(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela Dra. Vanessa Baulé, 1ª 57 
Secretária do SIMESC) 58 

 59 



 60 
 61 



 62 


